

Dans ce chapitre, Marc nous explique le retour de Jésus à Nazareth, dans sa patrie.

Jésus n'y retourne pas seul mais avec ses disciples. Et Jésus et ses disciples vont faire comme à leur habitude, ils vont aller à la synagogue le jour du sabbat, et Jésus va enseigner.

Jésus tient sa place de prophète, il doit donner le message, comme Dieu le lui demande. Il doit enseigner afin de permettre à tous de trouver le chemin pour vivre avec Dieu.

Mais au lieu de s'intéresser à la Parole donnée, à l'enseignement du Maître, Jésus, ils s'étonnent et se questionnent sur le comment, le pourquoi, de qui...mais s'égare et évite d'emprunter le chemin vers Dieu.

D'ailleurs la première des questions est : D'où lui viennent ces choses ? Ils n'envisagent pas que cela lui viennent de Dieu, pas plus que cette sagesse dans son enseignement qui est bien différente de celle qu'ils entendent des scribes, pharisiens et autres lecteurs de la Torah.

Ils reconnaissent la sagesse mais pas Jésus comme prophète, et s'éloigne du chemin vers Dieu.

Ils constatent également tous les miracles faits par les mains de Jésus, mais reste incrédule et refuse que cela puisse être la main de Dieu.

Et pourquoi ?

C'est le charpentier, pas un prophète. Et voilà l'étiquette est posée. Jésus est enfermé dans son statut social connu par toute la communauté, qui l'a vu grandir et devenir charpentier et non prophète.

Il y a dissonance dans leur tête, comment un charpentier aurait pu devenir prophète ?

Et comme si cela ne suffisait pas, ils veulent l'ancrer dans sa famille, en listant Marie, ses frères et ses sœurs qui sont parmi cette communauté.

Combien de fois, nous mettons une étiquette sur notre prochain ?

Nous faisons comme cette communauté, nous enfermons notre prochain dans son statut social, dans sa famille et nous jugeons avec nos yeux bien humains. Au lieu d'essayer de trouver en l'autre, notre Père céleste, qui nous dit, laisse tomber tes jugements et écoute ce que j'ai à te dire à travers ton prochain. Je lui ai donné une sagesse, je lui ai permis de faire des miracles avec ses mains. Reconnais ma main, mes Paroles à travers lui. Mets toute ton attention à me chercher en lui.

Mais ce qui est valable pour notre prochain, l'est aussi pour nous. Dieu a donné à chacun des talents, reconnaissons les et acceptons les chez nous comme chez notre prochain.

A chaque fois, que nous nous laissons mettre une étiquette ou que nous la mettons à notre prochain, c'est une occasion de chute.

Jésus nous l'a dit : « vous êtes appelés à faire de plus grande chose que moi ».

Donc comme lui, nous serons méprisés dans notre communauté ou dans notre famille, dès que nous prophétiserons, car nous serons jugés et non écoutés comme porteur de la bonne nouvelle.

Jésus est étonné de leur incrédulité.

Comment croire que Jésus est Fils de Dieu et qu'il peut annoncer la bonne nouvelle ?

Comment entendre parler de la vie éternelle par la bouche du charpentier, le fils de Marie ?

Pourquoi le charpentier, fils de Marie ne peut pas être le Fils de Dieu ?

Pourquoi refusons-nous la proximité de Dieu, la simplicité de Dieu ?

Peut-être qu'il nous est plus facile de l'imaginer loin de nos actes ou de nos mots parfois si douteux.

Si Dieu parle à travers le fils de Marie, charpentier alors il peut parler aussi à travers chacun de nous.

Le charpentier, Je n'ai peut-être pas envie de le reconnaître, de lui donner sa juste place.

Nous chutons par orgueil et le besoin de mettre les autres dans une case et surtout ne pas le laisser en prendre une autre.

Ouvrons donc notre cœur et non notre jugement.

Ginette, tu es fille de Dieu et prophète, tu es notre sœur en Christ et Dieu est notre Père à tous. Alléluia !!!

Alors, n'ayons pas peur de prophétiser, même dans notre communauté, n'ayons pas peur du jugement, car nous croyons que notre frère et notre sœur, reconnaissent en nous l'enfant de Dieu.

Notre frère et notre sœur veulent entendre par notre bouche la parole que Dieu a pour chacun de nous.

Mon frère, ma sœur, tu es important à mes yeux quelque statut que tu es, quelque famille d'où tu viens. Jésus nous l'a démontré.

Alors je veux entendre la bonne nouvelle que Dieu me réserve et c'est de toi, que je l'attends fils et fille de Dieu. Pas besoin d'être pasteur, même si pour certains, c'est toujours mieux dit par le pasteur.

Mais soyons garanti que c'est par l'amour que nous avons les uns pour les autres, que nous pourrons connaître et recevoir la vie éternelle. Amen !